Secretaría de Salud llama a la población a vacunarse

## Avizoran incremento de casos Covid en invierno



 Por Frida Sánchez elsa sanchez@razon.com.mx

a secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano, afirmó que en la próxima temporada invernal se prevé un aumento en los contagios de Covid-19, así como en los casos de influenza y otras enfermedades respiratorias.

"Seguramente en el invierno se tenga un incremento en los casos no sólo de Covid-19 sino de todas las enfermedades respiratorias virales que tienen un comportamiento estacional", dijo.

Tras recordar que esta semana arrancó la jornada masiva de vacunación contra influenza estacional para grupos prioritarios y refuerzos contra Covid-19 para todos los adultos mayores de 18 años, la funcionaria indicó que "lo recomendable es que acudan a vacunarse".

## ELDATO

LA ORGANIZACIÓN PANAMERICANA de la Salud advirtió, en septiembre, que en México se espera un repunte de contagios Covid en la vispera de Día de Muertos y los festejos de fin de año.

Durante la celebración del primer aniversario de la Unidad de Salud Integral para Personas Trans (USIPT), que abrió sus puertas el año pasado en la Miguel Hidalgo, López Arellano destacó que la meta en esta temporada es aplicar un millón 200 mil vacunas contra influenza a los capitalinos, bajo el lema de la jornada de vacunación: "Nos preparamos para el invierno".

Respecto a las infecciones de SARS-CoV-2, destacó que, pese a que aún no se registra un aumento en los casos, los ciudadanos deben mantener el uso de cubrebocas, sobre todo en espacios cerrados, con mucha afluencia de personas y aglomeraciones, así como en el transporte público. **ADVIERTE** que el repunte de contagios puede reflejarse en todas las enfermedades respiratorias virales; aunque aún no hay aumento de infecciones, pide seguir con medidas preventivas



MENORES de 5 a 11 años, en la jornada de vacunación contra Covid, en Xochimilco, ayer.

La funcionaria capitalina recomendó mantener otras medidas para prevenir los contagios, como el lavado frecuente de manos.

A partir de esta semana y hasta marzo del próximo año, cuando concluye la época invernal y la temporada de frío, se estará aplicando la vacuna contra la influenza en los Centros de Salud de la Ciudad de México.

López Arellano explicó que el biológico se debe aplicar cada año para evitar contagios entre la población, debido a que existe posibilidad de que el virus mute año con año.

El lunes pasado arrancó la inmunización a grupos prioritarios, como personas mayores de 60 años, mujeres embarazadas, niños de seis meses a cuatro años y a personas de cinco a 59 años que padezcan comorbilidades.

A su vez, durante dos semanas -hasta

el próximo 14 de octubre- se aplicará la vacuna contra Covid-19 a rezagados de primera, segunda o tercera dosis a personas de 18 años o más, para que completen sus esquemas de vacunación. A todos se aplicará el biológico de la marca CanSino.

En estas semanas también se aplicará la cuarta dosis a personas de 18 años o más que hayan recibido su refuerzo hace cuatro meses o más, la cual está "altamente recomendada" para adultos mayores de 60 años o cualquier adulto con comorbilidades y personal de salud, de acuerdo con la Secretaría de Salud de la Ciudad de México.

Los capitalinos pueden acudir a cualquiera de los 230 Centros de Salud, 44 Unidades Médicas Familiares del ISSSTE o al Cencis Marina por la vacuna, en un horario de 8:30 de la mañana a 15:00 de la tarde, de lunes a viernes.